

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 175. Ratssitzung vom 5. Juni 2013

3987. 2012/136

**Postulat von Matthias Probst (Grüne) und Dr. Richard Wolff (AL) vom 28.03.2012:
Neugestaltung des Goldbrunnenplatzes für die Quartierbevölkerung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Matthias Probst (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2526/2012) und zieht es zurück: Unser Postulat war als Gegenvorschlag zum soeben zurückgezogenen Postulat gedacht. In den nächsten Jahren wird sich der Gemeinderat auf dem Goldbrunnenplatz nicht mehr gross einbringen können. Das Thema hat sich vorerst also erledigt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat